



Nomos

Grundlagen der Systembildung im Agrarrecht



Grundlagen der Systembildung im Agrarrecht

Zur Eigenständigkeit des Agrarrechts

Von Prof. Dr. José Martínez, Prof. Dr. Gottfried Holzer und Prof. Dr. Dr. h.c. Roland Norer

2022, 253 S., brosch., 72,- €

ISBN 978-3-8487-8874-3

(Schriften zum Agrar-, Umwelt- und Verbraucherschutzrecht, Bd. 89)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8874-3

In dem Sammelband „Grundlagen der Systembildung im Agrarrecht“ wird das bis dato bestandene dogmatische Defizit einer unvollständigen Herausarbeitung der Prinzipien des Agrarrechts angegangen und diese Lücke gefüllt. Die theoretischen Erkenntnisse und deren Überprüfung werden anhand der Rechtsordnung Deutschlands, Österreichs und der Schweiz diskutiert. So soll die Herausarbeitung dieser

strukturprägenden Prinzipien des Agrarrechts dem Gesetzgeber, der Verwaltung und der Justiz helfen, ein kohärentes Agrarrechtssystem zu entwickeln. Die Beiträge berücksichtigen die Rechtslage zum 1. November 2021 (mit Ausblick auf die am 01.01.2023 in Kraft tretende GAP-Reform).

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Foundations of System Formation in Agricultural Law



Grundlagen der Systembildung im Agrarrecht

Zur Eigenständigkeit des Agrarrechts

By Prof. Dr. José Martínez, Prof. Dr. Gottfried Holzer and Prof. Dr. Dr. h.c. Roland Norer

2022, 253 pp., pb., € 72.00

ISBN 978-3-8487-8874-3

(Schriften zum Agrar-, Umwelt- und Verbraucherschutzrecht, vol. 89)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8874-3

In the compilation volume “Foundations of System Formation in Agricultural Law”, the dogmatic deficit of an incomplete elaboration of the principles of agricultural law that has existed up to now is addressed and this gap is filled. The theoretical findings and their verification are discussed based on the legal systems of Germany, Austria and Swit-

zerland. The elaboration of these structural principles of agricultural law should help the legislator, the administration and the judiciary to develop a coherent system of agricultural law. The contributions consider the legal situation as of 1 November 2021 (with a view to the CAP reform coming into force on 1 January 2023).

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary